



#### TRANSPARENT SECURITY ROLLER SHUTTERS

TOP QUALITY PRODUCT BY EUROLINK FRANCE

[www.maxivision.eu](http://www.maxivision.eu)

MAXIVISION is a patented and registered product of manufacturer VISIONROLL



Factory and Office - 16, rue Le Corbusier 95190 Goussainville  
Téléphone : + 33 (0)1 45 53 85 85 Fax : + 33 (0)1 45 53 85 89  
[www.maxivision.eu](http://www.maxivision.eu) mail : [maxivision@maxivision.eu](mailto:maxivision@maxivision.eu)



#### TRANSPARENT

« Live with transparency, the difference is clear ! »





#### MAXIVISION : LA DIFFERENCE EST CLAIRE !

La nouvelle génération de rideaux transparents MAXIVISION brevetés, est constituée de très grands éléments transparents en polycarbonate. La taille réellement unique de ces derniers, maximise la transparence et la visibilité commerciale. Les vues demeurent nettes et limpides de jour comme de nuit et bénéficient au surplus, d'une sécurité exceptionnelle.

Grâce à son incomparable design et à sa transparence réellement panoramique, MAXIVISION augmente significativement l'esthétisme et l'élégance des façades, suscitant l'attrait visuel en optimisant fortement l'exposition et la promotion commerciale.

Offrant une remarquable transparence, MAXIVISION est la solution idéale pour l'équipement des show-rooms de grandes enseignes ou des concessions automobiles en assurant transparence, élégance et protection.

MAXIVISION, issu des nouvelles technologies permet de renforcer encore la position de notre groupe, déjà leader incontesté sur le marché des fermetures transparentes.

#### MAXIVISION : THE CLEAR DIFFERENCE

MAXIVISION, new generation of transparent roller shutters, patented, is composed by large transparent polycarbonate elements, worldwide unique, offering a panoramic vision of shops.

MAXIVISION, is designed to provides a secure clear view, enables to advertise your products and to show off shop window displays all times by offering up to 95 % vision, without sacrificing the security and durability.

Transparency and views are really incomparable, maximum and crystal clear during day and night maximizing the commercial architecture.

With its fantastic see-trough effects and outstanding appearance, the fronts are chic and the stylish design combines a very high level of security. MAXIVISION, fit in perfectly with the beautiful looks of shops.

MAXIVISION reinforces again our leadership in the transparent shutters market.

#### MAXIVISION : PRINCIPE DE CONSTRUCTION

MAXIVISION est composé de larges maillons transparents de 3 mm d'épaisseur, posés en quinconces pour une meilleure rigidité et reliés entre eux par des tubes en aluminium anodisé.

La conception du produit permet de réaliser des volets de grandes dimensions : 12 M de large et 6 M de haut en disposant d'un diamètre d'enroulement réduit et d'une sécurité maximale.

Avec 95 % de luminosité transmise, les maillons MAXIVISION composés d'un polycarbonate spécifique traité UV, ne subissent aucune décoloration, restent clairs et transparents favorisant la visibilité nocturne.

#### MAXIVISION : DESIGN INFORMATION

MAXIVISION transparent shutters, is constructed from 3 mm thick UV stabilized protected polycarbonate links which joint together with heavy duty aluminium tubes and bottom bar.

MAXIVISION doors are manufactured for each measurement up to 12 M width and 6 M high in one panel, offering minimum enrolment and extreme security.

With 95 % of transparency and daylight transmitting through the opening, MAXIVISION does not discolour, remains clear for many years with excellent visibility and high esthetical value offering night time shopping opportunities.

MAXIVISION is the effective solution providing at the same time elegance, transparency and protection.

#### MAXIVISION : RESISTANCE MAXIMALE A L'EFFRACTION

MAXIVISION est spécialement conçu pour fournir à la fois une transparence et une sécurité optimales. Dans la version standard, la surface du volet MAXIVISION, entièrement lisse, sans prises rend plus difficile les tentatives d'intrusion.

La composition spécifique du polycarbonate et la structure du tablier rendent MAXIVISION incassable et résistant aux impacts violents grâce à sa souplesse qui lui permet d'absorber les chocs. Plus solides que les rideaux métalliques et 250 fois plus résistants que le verre, MAXIVISION offre ainsi une incomparable résistance à l'effraction et répond aux normes françaises et européennes anti effraction.

MAXIVISION, associe d'office une vision exceptionnelle et une sécurisation optimale.

#### MAXIVISION : MAXIMUM IMPACT RESISTANCE

The design construction of the standard model with totally flat armour, gives the best security and is used to keep out intruders and vandals.

MAXIVISION is made of synthetic links of polycarbonate built in brick formation making it extreme secure with a maximum flexibility. MAXIVISION Standard can only bend, but cannot crack or break.

Stronger than steel shutters, MAXIVISION door is exceptional burglar proof and obtains all French and European burglar certificates.

#### MAXIVISION : ASSEMBLAGE AISE

MAXIVISION est assemblé facilement : des éléments très grands formats associés à des tubes en aluminium. De ce fait, il s'installe facilement sur les structures existantes. Les réparations, l'entretien et la maintenance sont rapides.

Les gains de temps résultant d'un assemblage extrêmement efficace et simple, génèrent une productivité appréciable.

#### MAXIVISION : EASY TO ASSEMBLE

MAXIVISION, it's manufacturing is due to a faster interlocking large polycarbonate elements combined with security aluminium tubing.

Thanks to this construction principle, MAXIVISION also can be installed in most existing structures. Repair and maintenance is quick.

The easy assembling is saving production time and therefore money.

#### MAXIVISION : TECHNIQUEMENT AVANCE

Innovation MAXIVISION + : En variante et dans sa version la plus sophistiquée MAXIVISION +, le volet transparent bénéficie d'une position intermédiaire additionnelle intégrant des perforations aux charnières, spécialement conçue pour assurer désoûfumage et ventilation. Le matériau utilisé est retardateur de feu sans aucune toxicité.

La position de fermeture intégrale identique au modèle standard, dans laquelle les éléments sont totalement joints et bloqués, est conservée pour une sécurité maximum.

Grâce à sa polyvalence, MAXIVISION, répond à toutes les exigences en assurant silence, efficacité et solidité.

#### MAXIVISION : TECHNICALLY ADVANCED

Innovation MAXIVISION + : in variant with MAXIVISION +, an additional intermediary position with perforations integrated in the hinges, has been developed for ventilation and smoke ejection. The polycarbonate is fire retardant with no flame spread and low toxicity.

The closing position similar to the standard model in which links are joined and blocked for maximum security, is maintained.

The versatility of MAXIVISION replies to all customers expectations insuring silence, efficiency and robustness.

### VOLETS TRANSPARENTS DE SÉCURITÉ

« Vivez la transparence la différence est claire ! »

#### MAXIVISION : TRANSPARENCE ET VARIETES DES APPLICATIONS

Le design et la transparence incomparables permettent des utilisations aussi bien intérieures qu'extérieures : magasins, centres commerciaux, aéroports, banques, kiosques, hôpitaux, bijouteries, restaurants, où l'association du design et de la sécurité est requis.

MAXIVISION est également disponible en version translucide laissant passer la lumière sans la vue et sur demande, il est possible d'obtenir des maillons transparents teintés dans la masse.

En assurant également transparence et sécurité lors des fermetures de terrasses et vérandas, en milieu privatif, MAXIVISION bénéficie de propriétés d'isolation thermique et phonique supérieures au vitrage.

Les grandes dimensions disponibles autorisent des installations spécifiques.

MAXIVISION est polyvalent et les perspectives architecturales demeurent ainsi décuplées.

#### MAXIVISION : TRANSPARENCY AND VERSATILITY OF APPLICATIONS

MAXIVISION is suitable for internal and external closure especially for banks, shop fronts, malls, shopping arcades, bars, kiosks, restaurants, hospitals, museums, jewelers improving the lighting where security with vision through is required.

MAXIVISION is available in frosted finishing and in various transparent colors.

Defending also private homes for closing terraces and porches with visibility and secure protection. MAXIVISION enables thermal and phonetic insulation, 10 times higher than glass.

Available measurement shutters supplied up to 12 M width allow large applications. So, MAXIVISION is useful for private uses and architectural perspectives are multiplied.

#### MAXIVISION : ECOLOGIQUE ET DEVELOPPEMENT DURABLE

MAXIVISION contribue au développement durable par les importantes performances énergétiques générées. La surface parfaitement lisse et pleine du rideau facilite d'autant plus l'entretien et résiste à l'attaque des produits chimiques. La corrosion est sans incidence sur MAXIVISION.

Les volets transparents composés de grands maillons en polycarbonate et d'aluminium, sont recyclables en fin de vie, contribuant à l'objectif HQE, écologiques et sans utilisations de graisses.

#### MAXIVISION : ECOLOGICAL AND SUSTAINABLE DEVELOPMENT

MAXIVISION contributes to the sustainable development.

The flat surface of MAXIVISION is easy to clean with water and resist to chemical products. The corrosion effect has any impact on MAXIVISION.

The transparent shutters composed by large polycarbonate links and aluminium, are completely recyclable, HQE and ecological.

